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REQUERIMENTO

ASFÁLTICO DA

n, EM—sr A TOTALIDADE,
. FRETARIA DE

I“» 't tESTRI'TURA (PROTOCOLO 2020330375 ).

N,? 010107

&EYIIUR PRESIDENTE

- CONSIDERANDO a ' rburção de fiscalrzação do exercício da
vereança

- CONSIDERANDO as. formações que chegaram neste gabinete
através dos muII'CIpes ªos Informando as péssumas condíções
do asfalto,

, CONSIDERANDO q r-: o asfalto está se soItando, jogando
detntos nas casas, cama e nos transeuntes que desta vrda fazem
USO

- CONSIDERADO que a Secretaria de Infraestrutura já tem
conhecrmenIo cas vzs através do protocoIo de número
2020330375;

, REQUEREMOS, na rma regimental, que seja oficiada a
Secretana de Infraer ,vtura para que tome as providências
necessárras

ões! 1BQe dezembro de 2020,
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